

## KATA PENGANTAR

Assalamua'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah S.W.T yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini dengan judul “**Analisis Pengaruh Bagi Hasil Mudharabah, Biaya Operasional atau Pendapatan Operasional (BOPO), Non Performing Financing (NPF) Terhadap Return On Asset (ROA)**”. Penelitian ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Penulis menyadari dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mendukung terselesainya skripsi ini. Pertama-tama penulis mengucapkan terima kasih terhadap **Ibu Nurul Hidayah, SE. M.S. C.A** selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih pada semua pihak yang telah membantu, bimbingan, dukungan, semangat dan doa dalam penyusunan menyelesaikan penelitian ini, kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana.

2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si, CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, M.Si, Ak Selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Kedua orangtua tersayang Ibu Muimah dan Bapak Mahfudin (Alm) serta seluruh keluarga yang telah memberikan semangat, dukungan dan doa yang tiada henti. Penulis sangat bersyukur bisa terlahir sebagai bagian dari keluarga penuh kasih sayang ini. Terima kasih atas dukungan kalian.
5. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmu pengetahuan yang berguna serta seluruh Staff bagian Tata Usaha (TU), Biro Administrasi Keuangan (BAK), Biro Administrasi Akademik (BAA), Pusat Operasional Perkuliahan (POP) dan Perpustakaan yang telah memberikan bantuan pinjam ataupun baca buku.
6. Sahabat seperjuangan penulis, Afriana, Sri Herlinda, Meiwindi Mariana Sianturi dan Arminda Lita. Terima kasih atas kerjasamanya dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas waktunya dalam proses kuliah kita, dan proses menuju kelulusan bersama. Terima kasih atas candaan disela-sela perjuangan kita.
7. Aant Ardiansyah suami penulis yang dengan sabar menerima semua keluhan, mengajarkan , memberitahu saya dan selalu menyediakan waktu luang memberikan semangat untuk segera menyelesaikan skripsi ini sehingga bisa lulus tepat waktu.

8. Teman-teman kantor PT Bank Permata, khususnya Manager saya Bapak Landy Hakim, ocha, anin, ike, ety yang selalu dukung dan memberikan izin saya untuk bimbingan skripsi dihari kerja ataupun mengerjakannya disela-sela jam istirahat.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik atas penelitian ini. Semoga penelitian ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan salam penelitian ini.

Jakarta, 27 Juli 2019



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Mardiningsih